

lunes 8 de noviembre de 2021

## El Alcalde de Antequera visita las instalaciones de la EMMA con motivo del inicio de un nuevo curso encaminado a la recuperación de la normalidad en clases y número de matriculaciones

Acompañado por la teniente de alcalde Elena Melero, Manolo Barón ha tenido la oportunidad de conocer de primera mano el desarrollo de las clases en la actualidad junto al director de la EMMA, Joaquín Castro. Ya hay más de 500 alumnos recibiendo formación musical en el centro de calle Herrezuelos, siguiendo abierta la posibilidad de matriculación para recibir clases en numerosas especialidades e instrumentos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, han visitado en la tarde de hoy lunes 8 de noviembre las instalaciones de la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA) junto al director de la misma, Joaquín Castro. Dicha visita se ha producido coincidiendo con el inicio del nuevo curso, del que ya ha transcurrido su primer mes, comprobando de primera mano el funcionamiento de la escuela.

Tanto Manolo Barón como Elena Melero han visitado las diferentes aulas y dependencias del centro, teniendo la oportunidad de comprobar la extraordinaria labor que se realiza en pro de la cultura y la música. Son más de 500 los alumnos con los que cuenta este curso la EMMA, corroborándose la absoluta normalidad en el desarrollo de las clases y alcanzando un número de matriculaciones más cercano a los que había antes de la pandemia.

Aún sigue abierta la posibilidad de matriculación para recibir formación musical en numerosas especialidades e instrumentos. Más información en el portal web de la EMMA (<https://emmantequera.com/>).

